

EDITORIAL

La Revista Estomatológica Herediana ha logrado una ubicación muy importante dentro del contexto de revistas científicas en salud, particularmente en el campo de la odontología, aspecto que se puede comprobar al ingresar a la base de datos Latindex, por otro lado este año aparecerá también en la base de datos SciELO.

El Sistema Regional de Información en Línea para Revistas Científicas de América Latina, el Caribe, España y Portugal, denominado en forma abreviada Latindex, tiene como objetivo difundir, hacer accesible y elevar la calidad de las publicaciones científicas seriadas producidas en la región, de tal manera que se logre un efectivo intercambio de información científica entre los investigadores, docentes y estudiantes de las disciplinas de las ciencias exactas, naturales, sociales y humanas.

El mérito de la Revista Estomatológica Herediana es haber cumplido con los requisitos establecidos como criterios de calidad para ser aceptada en Latindex, esto no ha sido una tarea simple, pero gracias al empeño puesto por los responsables de la revista y los autores de los trabajos que se publican, se ha cumplido con las características básicas, así como de presentación y de contenidos que han hecho posible pasar la evaluación que ha culminado en su aceptación en Latindex.

Es importante reconocer que cada día existen mayor número de revistas científicas disponibles a texto completo en Internet. En el presente es incuestionable la tendencia a tener acceso libre o con costo a textos completos de publicaciones científicas que aparecen en revistas en papel, en revistas electrónicas o en ambos y por lo tanto la Revista Estomatológica Herediana necesariamente tendrá que estar disponible en esta nueva filosofía de acceso directo (Open Access) y para ello tiene que cumplir con los requisitos que se demandan para una revista electrónica.

Nos es grato anunciar que el 31 de mayo de presente año nuestra revista ha sido aceptada oficialmente en la base de datos SciELO (Scientific Electronic Library Online) donde existen seleccionadas revistas científicas que han cumplido con los altos criterios que esta biblioteca electrónica ha establecido.

El proyecto SciELO es una iniciativa de FAPESP (Fundación de Apoyo a la Investigación del Estado de Sao Paulo) y de BIREME (Centro Latinoamericano y del Caribe de Información en Ciencias de la Salud). Contempla el desarrollo de una metodología común para la preparación, almacenamiento, disseminación y evaluación de la literatura científica en formato electrónico. En el portal www.scielo.org, se puede obtener acceso completo a una colección de revistas científicas calificadas de acuerdo a estándares internacionales.

La REH, Organismo Oficial de la Facultad de Estomatología Roberto Beltrán Neira, de la Universidad Peruana Cayetano Heredia, alcanzará a partir de este año una dimensión internacional y a ella tendrán acceso, no solamente los profesionales de habla española, sino toda la comunidad científica mundial. Tenemos plena confianza que este nuevo reto será cumplido a cabalidad por los responsables de la Revista.

Dr. Freddie Williams Díaz
Decano